

Mais pour aller au ciel, il faudra vous convertir, demander pardon à Dieu de vos péchés. Allez à la Messe, et cette conversion vous paraîtra moins difficile. N'est-ce pas pour la rémission des péchés que Jésus s'immole à la Messe ?

Le jour viendra où il faudra tout quitter, dire adieu pour toujours à votre famille, à vos amis, à vos propriétés, à tout ce que vous possédez. Vous entendrez une voix intérieure qui vous dira : il faut mourir. Il faut aller rendre compte à Dieu de votre vie. Que penserez-vous alors de la Messe ? Vous regretterez bien sûr de ne pas y avoir assisté régulièrement. Il sera trop tard.

Croyez-moi, allez à la Messe.

Vous avez perdu des êtres qui vous étaient chers. Pensez-vous encore à eux ? Oui, sans doute, mais que faites-vous pour eux ? Peu de chose peut-être.

Si vous priez pour eux en dehors de la Messe, c'est bien ; mais que valent nos pauvres prières ?

A la Messe, au contraire, notre prière unie à celle du prêtre, à celle de Jésus-Christ, a une valeur incalculable. Oh ! pour l'amour de ceux que vous avez perdus, allez à la Messe.

Pourquoi donc n'y allez-vous pas ?

Serait-ce le travail qui vous empêcherait ? Vous travaillez toute la semaine durant six jours, votre corps et votre esprit se fatiguent. Croyez-moi, employez le dimanche au repos et vous vous en trouverez bien. Vous aurez alors le temps d'aller à la Messe.

Le respect humain vous arrêterait-il ? Oh ! non, un homme libre, un citoyen honorable va droit devant lui. Que lui importe ce que l'on pourra dire ?

N'auriez-vous plus la foi ? On entend dire tant de choses contre la Religion ! Mais quoi qu'on dise, cela ne change rien à la vérité que vous avez apprise dans